

GR HR DI. Georg Topf

13.03.2018

## **F R A G E S T U N D E**

an Frau Stadträtin Elke Kahr

am 15.03.2018

Betreff: Erhöhung der Verbundtarife

Im Hinblick auf die von Dir so kritisierte Anhebung der Tarife des Verkehrsbundes stelle ich daher an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, die

### **F R A G E:**

„Warum bist Du nicht bereit, Mittel innerhalb Deines Ressorts umzuschichten, allenfalls Projekte zu verschieben oder gar aufzugeben, um z.B. die Anhebung des Tarifs für die Grazer Jahreskarte – per 1.Juli 2018 – auszugleichen bzw. zumindest abzufedern, was für Dich ja offenbar oberste Priorität hat?“